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TOPO RANDO

DIFFICULTÉ

En aucun cas les auteurs de ce topo ne sauraient être tenus pour responsables de problèmes ou d’accidents sur les itinéraires cités. Nous comptons cependant 
sur vous pour signaler toutes contradictions importantes entre cette fiche et le terrain. Ne pas jeter dans la nature. Document réalisé par Chartreuse 

Tourisme. Malgré tout le soin apporté à cette édition, elle ne saurait être parfaite. N’hésitez pas à nous contacter pour nous faire part de vos remarques.
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1La veille, prenez le temps de vérifier la météo, 

 le risque d’orage notamment, et choisissez 
un itinéraire adapté aux capacités du groupe.

Partez à plusieurs (ou prévenez un proche de 
votre itinéraire), bien équipés. Chaussures 
montantes, eau, de quoi manger, un topo et 
un téléphone dans le sac à dos. Chapeau, 
crème solaire, veste de pluie et vêtements 
chauds permettront également de parer aux 
conditions d’altitude.

Ici la nature est préservée : restez bien sur les  
sentiers et laissez les jolies plantes et  
animaux sauvages là où ils sont. 

Car une belle sortie rando 
est une sortie préparée !

NOS CONSEILSrando

RENSEIGNEMENTS Office de Tourisme / 
Place de la mairie 
38 380 St Pierre de Chartreuse
04 76 88 62 08 / info@coeurchartreuse-tourisme.com

Carto-guide ‘‘Promenades et randonnées en Chartreuse’’
30 idées randonnées sur carte 

IGN Chartreuse Nord et Sud (1:35 000). 
7 € (En vente sur destinationchartreuse.fr ou dans les Offices de Tourisme)

Météo montagne > 32 50
Secours en montagne > 112
ou 114 (sourds/malentendants)

Une carte de randonnée pour vous repérer
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Certains itinéraires traversent des alpages, 
lieu de vie et de travail des bergers et de leurs  
troupeaux. Refermez bien les clôtures après 
votre passage et restez sur les sentiers.  
Parfois, des chiens de protection sont  
présents. Renseignez-vous en amont pour 
avoir le bon comportement et  vérifiez  
si vous pouvez emmener votre chien  
(certains  espaces sont interdits aux chiens 
toute l’année ou sur certaines périodes).
>> parc-chartreuse.net/lamontagnerespect

Envie d’un pique-nique à base de nos bons 
produits de Chartreuse ? Faites une halte 
dans un de nos villages pour vous ravitailler 
dans les commerces locaux :
>> destinationchartreuse.fr/produitslocaux

Envie d’itinéraires confidentiels, d’observer 
la faune et l’étonnante flore de montagne ?  
Faites appel à un professionnel pour une  
sortie en toute sécurité ! 
>> destinationchartreuse.fr/accomp

UN PROBLÈME ? 
Je constate un problème sur mon parcours :  
balisage défaillant, atteinte à l’environnement, 
conflit d’usage ou incident... 
Je le signale sur sentinelles.sportsdenature.fr

Randonnée contemplative dans la zone de silence du Désert de 

Chartreuse. Le site invite à la méditation. Il offre un très beau 

point de vue sur les sommets du Grand Som et Petit Som.

BOUCLE DU MONASTÈRE 
DE LA Grande Chartreuse /
St Pierre de Chartreuse

11 km

740 m

5 h

  En boucle
  Animaux acceptés : non, du 10/06 au 15/10

  Présence chiens de protection : non

  Départ / Arrivée : La Correrie (Musée)

  Parking : parking du musée
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(1) Du « parking des randonneurs », descendre la voie d’accès et continuer tout droit par la D103 en 
laissant à droite la route du monastère. Franchir le Pont des Allemands sur le ruisseau de St Bruno, 
traverser à droite la route forestière et prendre le sentier à gauche. Il contourne la colline. Monter 
par le sentier à droite en lisière du bois. (2) Passer devant la fontaine du habert de Chartroussette 
et monter par le large sentier. Emprunter la route forestière à droite, puis gravir la piste pierreuse 
à gauche en direction de Billon. (3) A l’orée du bois, en contrebas du Habert de Billon, descendre en 
sous bois par le chemin du Pavé à droite. Au poteau « Réservoir », monter par la piste à gauche. 
Après deux épingles, continuer au nord et atteindre la chapelle Notre Dame de Casalibus. (4) Gravir 
à droite la piste raide et continuer la montée à gauche. Traverser la piste forestière et gagner le 
poteau « Bourdoire ». (5) Couper à nouveau la piste et monter par le sentier à flanc. Dans le haut, il 
dessine deux lacets. (6) Au poteau « Sous Mauvernay », prendre le sentier à droite (GR9 – balisage 
blanc et rouge). Il descend à flanc, franchit plusieurs talwegs (fonds de vallée), puis se maintient en 
balcon (attention, pente raide !) (7) A l’intersection, descendre à droite, franchir un talweg et pour-
suivre à flanc. Le sentier s’élargit. Dévaler le sentier en lacets serrés. Continuer la descente à droite 
par le large chemin pierreux puis par la piste à gauche pour revenir au parking.

(1) From the «parking des randonneurs», walk down the access road and continue straight ahead on the 
D103, leaving the monastery road on the right. Cross the Pont des Allemands over the St Bruno stream, 

turn right across the forest road and take the path on the left. It skirts the hill. Climb the path on the right at the 
edge of the wood. (2) Pass the Chartroussette fountain and climb the wide path. Take the forest road on the right, 
then climb the stony track on the left towards Billon. (3) At the edge of the wood, below the Habert de Billon, descend 
into the undergrowth on the Chemin du Pavé on the right. At the «Réservoir» post, take the left-hand track. After 
two hairpins, continue north to reach the Notre Dame de Casalibus chapel. (4) Climb the steep right-hand track and 
continue left. Cross the forest track and reach the «Bourdoire» post. (5) Cut the track again and take the path up 
the hillside. (6) At the «Sous Mauvernay» post, take the right-hand path (GR9 - white and red markings). It descends 
on a slope, crosses several talwegs (valley floor), then continues on a balcony (be careful, steep slope!) (7) At the 
intersection, go right, cross a talweg and continue on a slope. The path widens. Descend the path in tight laces. 
Continue downhill to the right along the wide, stony path, then take the track to the left to return to the parking lot.

Indications

À VOIR / À FAIRE à proximité
• Musée de la Grande Chartreuse (sur place) : visite audioguidée
• Badiane Créations (à 3 km du départ) : atelier de création/confection textile
• Eclat des Cimes (à 3 km du départ) : artisan glacier
• Musée Arcabas en Chartreuse (à 4 km du départ) : église de St Hugues

Informations et autres idées de visites sur 
www.destinationchartreuse.fr/pepites 
ou sur la carte touristique (disponible gratuitement 
dans les offices de tourisme du massif).
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Les étapes de l’itinéraire
Parking Randonneurs > La Correrie > Le Vallon du Monastère > Habert de Chartroussette  
> Habert de Billon Aval > Le Réservoir > Notre Dame de Casalibus > Bourdoire > Sous Mauvernay 
> Parking Randonneurs.
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